
1 

 

令和５年度第１回大和市福祉有償運送運営協議会 会議録 

 

■日 時：令和５年７月３１日（月） 10:00～10:30 

■場 所：大和市保健福祉センター  501 会議室 

■参加：［出席委員］７名 

滝本委員長、天野職務代理、浅見委員、鈴木委員、平田委員（代理：日下氏）、 

丸山委員、石井委員 

［欠席委員］４名、 

福田委員、下河辺委員、羽深委員、山口委員、 

［事 務 局］ 

健康福祉総務：下野課長、山崎係長、佐伯担当 

    ［オブザーバー参加］ 

      市民活動課、斎藤係長・街づくり総務課 斎藤係長 

    ［申請者（団体）］ 

NPO 法人 ケアびーくる：奥平ます美氏 首藤氏 

  

１．開 会 

 （事務局より） 

 ・過半数以上の出席者を確認し、協議会の成立を報告。 

２．協議メンバー紹介 

 ・今年度、初の会議開催であるため、協議メンバーの自己紹介。 

３．議事 

＜協議事項＞ 

（１）特定非営利活動法人 ワーカーズコレクティブ ケアびーくるの旅客から収受する 

対価の変更について 

    ●事務局より①資料１に基づいて対価の変更理由や新旧比較表などを説明。 

          ②別表に基づいて、計算方法について説明 

 

（主な意見・質疑内容） 

    神奈川運輸支局 日下代理 

県内、他団体に消費税を外税で扱っている団体はない。特に本省からもひな形が

示されているわけではない。が、利用者への説明では、運送の対価と、対価外の

料金を明示する必要があることから、単価×単位で出た金額を（概数で）表示し、

精算時に四捨五入するという表記にしなくてはならない。 

    ケアびーくる 奥平理事長 

すでに当団体は、課税団体である。現在も消費税を納めている。 

インボイス制度導入に際して、税額を明示する必要があるため、内税ではなく 

単価に税額をかける外税方式にせざるを得ない。 
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    事務局 佐伯 

精算、支払い時にわかりやすくするため、四捨五入で端数処理を行っている。 

神奈川運輸支局日下代理 

そもそも税額を、切り上げや切り捨てなど行っていいのか。 

ケアびーくる 奥平理事長 

税務署に確認済み。１円単位の四捨五入は、問題ないとの見解。 

神奈川運輸支局 日下代理 

今後、税率が変更になった場合、改めて「協議」を行う必要があることを申し 

伝えます。 

※ 事務局より事業者にその場で「税率改正に伴う再協議について」確認、異論なし。 

 

以上 

【表決：全員賛成】 

●議決：賛成 11 名（出席委員 7 名＋表決書 4 名） 

反対    ０名 

※過半数の賛成が得られたため、ワーカーズコレクティブ ケアびーくるの旅客から 

収受する対価の変更については、協議が調った。 

 

○追記：表決書でご賛同いただいた、下河辺委員より「活動が存続することが、第一優先と

考えております。皆さま、いつも利用者目線で考えてくださりありがとうございます。」

とのご意見を頂戴しました。 

  

＜報告事項＞今後のスケジュール：事務局より  

 

４．その他 なし 

 

５．閉 会 天野職務代理より閉会の挨拶。終了。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（記録：健康福祉部健康福祉総務課：佐伯） 


